



Sevilla, 5 de febrero de 2014

EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 1,3 MILLONES A LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO EDIFICIO DE INFANTIL PARA EL COLEGIO MIGUEL DE CERVANTES DE CASTILBLANCO

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita en el marco del Plan OLA las obras de sustitución del edificio de infantil del colegio Miguel de Cervantes de Castilblanco de los Arroyos, actuación que creará 75 puestos escolares y generará cerca de 30 empleos

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de sustitución del edificio de infantil del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Miguel de Cervantes de Castilblanco de los Arroyos (Sevilla). Esta actuación, que forma parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), cuenta con un presupuesto de licitación de 1.297.281,21 euros y un plazo de ejecución previsto de nueve meses. La intervención beneficiará a más de 470 escolares y estimulará la creación de empleo con la contratación de cerca de 30 personas durante su ejecución.

La obra consistirá en la construcción de un nuevo edificio de infantil que sustituya al actual, ubicado a un kilómetro de la sede principal del colegio, donde se ubica el alumnado de educación primaria. Este nuevo edificio se construirá en una parcela próxima a dicha sede, dando solución a la distancia que separa actualmente ambos edificios.

La sustitución supondrá también una ampliación del colegio, ya que el edificio de nueva planta será de tipo A3, es decir, contará con tres líneas de educación infantil, lo que supone 75 nuevos puestos escolares más que los existentes en la actualidad para este nivel educativo. Así, la capacidad total del centro se situará en las 525 plazas.

Esta actuación se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Sevilla prevé crear un total de 1.751 puestos de trabajo mediante la ejecución de 191 obras en centros educativos. La ejecución de estas actuaciones, que cuentan con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.